

## Die Kolpingsfamilie im Takt des Jahreskreislaufes.

Monat Dezember 2017

### ***„Printenmuseum Klein“ und der „Weihnachtsmarkt“ in Aachen.***

Die letzte Ü60-Tour für 2017 machten wir mit dem Zug nach Aachen zum Printenmuseum Klein. Der gutgelaunte Seniorchef übernahm persönlich die Führung und brannte förmlich für das Bäckerhandwerk, was die Führung äußerst interessant, abwechslungsreich, humorvoll und informativ machte. Zudem konnte man sich durch das Sortiment durchprobieren. Das Auge nimmt das handwerkliche Können wahr, den Rest erledigen die Geschmacksknospen, so Herr Klein.



Seniorchef Klein



Hier kommt der Printenteig in die Form



Hier die Endprodukte

Es war wirklich eine Freude, die von Herrn Klein sogenannten kleinen Feinheiten zu probieren und eine gute Entscheidung, das Konfekt zu kosten. Alles in allem eine hervorragende Führung durch die Geschichte der Printe und wir haben Respekt bekommen von der Arbeit zur Printenherstellung. Der Besuch im Printenmuseum war ein toller Einstieg in den nun anschließenden Besuch des Aachener Weihnachtsmarktes, mit Start am Aachener Dom, weiter über den Katschhof bis zum Rathaus. Der Besuch eines Glühweinstandes war eine Selbstverständlichkeit.



Die Plätze und Gassen rund um Dom und Rathaus verwandeln sich in der Vorweihnachtszeit in ein stimmungsvolles Paradies aus Lichterglanz und Farbenpracht, weihnachtlichen Klängen und verführerischen Gerüchen. Weit über die Grenzen der Region hinaus ist der Aachener Weihnachtsmarkt wegen seiner außergewöhnlich anheimelnden, geradezu familiären Atmosphäre bekannt und beliebt.

**Herbert Engels**